



Agosto	Septiembre	Octubre	Noviembre	Diciembre
LU Ma Mi Ju Vi Sa Do 1 2 3 4 5 6 7 1 2 3 4 5 6 7	LU Ma Mi Ju Vi Sa Do 1 2 3 4 5 6 7 1 2 3 4 5 6 7	LU Ma Mi Ju Vi Sa Do 1 2 3 4 5 6 7 1 2 3 4 5 6 7	LU Ma Mi Ju Vi Sa Do 1 2 3 4 5 6 7 1 2 3 4 5 6 7	LU Ma Mi Ju Vi Sa Do 1 2 3 4 5 6 7 1 2 3 4 5 6 7
LU Ma Mi Ju Vi Sa Do 1 2 3 4 5 6 7 1 2 3 4 5 6 7	LU Ma Mi Ju Vi Sa Do 1 2 3 4 5 6 7 1 2 3 4 5 6 7	LU Ma Mi Ju Vi Sa Do 1 2 3 4 5 6 7 1 2 3 4 5 6 7	LU Ma Mi Ju Vi Sa Do 1 2 3 4 5 6 7 1 2 3 4 5 6 7	LU Ma Mi Ju Vi Sa Do 1 2 3 4 5 6 7 1 2 3 4 5 6 7
LU Ma Mi Ju Vi Sa Do 1 2 3 4 5 6 7 1 2 3 4 5 6 7	LU Ma Mi Ju Vi Sa Do 1 2 3 4 5 6 7 1 2 3 4 5 6 7	LU Ma Mi Ju Vi Sa Do 1 2 3 4 5 6 7 1 2 3 4 5 6 7	LU Ma Mi Ju Vi Sa Do 1 2 3 4 5 6 7 1 2 3 4 5 6 7	LU Ma Mi Ju Vi Sa Do 1 2 3 4 5 6 7 1 2 3 4 5 6 7

Calendario 2014

Llamado de Dios

Un Instrumento de Evangelización de la Renovación Carismática Católica en Coro.

Edición: N° 32 / Año 3. / Bs. F. 10,00

Santa Ana de Coro, Diciembre 2013.



DIRECTORIO



Área de Servicio de Medios de Comunicación Social.

**Renovación Carismática Católica
Zona Centro.**

DIRECTOR:
Jesús Cuauiro.

EQUIPO ZONAL DE M.C.S.:

*Oceanía Monasterios, Zoila Flores,
Pastora de Torres, Martha Chirinos,
Yvelise Isea, Josefina Pirona,
Dayana Viloria y Elianny
Pereira,*

COLABORADORES:
*Pastora Salón
y Ana Sánchez*

REDACCIÓN:
Carmen de Rúa.

EDITORIAL

En este último mes del año recordaremos el nacimiento del niño Dios, el cual viene repleto de abundantes bendiciones para las familias del mundo entero. El nacimiento del Niño Jesús nos llena de Amor, Paz y mucha Alegría. Es el tiempo donde nos podemos reunir para darle gracias a Dios por todas las experiencias que nos permitió vivir y mostrarnos su gran amor en cada uno de los detalles que nos regaló.

La familia del área de servicio de Medios de Comunicación Social les deseamos a todos nuestros hermanos y amigos que el Niño Jesús les siga bendiciendo y llenando sus vidas de Amor. Les damos gracias por el apoyo que nos brindan mes a mes.

¡Dios les pague!

Elianny Pereira

MARÍA: "LA TODA HERMOSA SIN MANCHA"

La Concepción Inmaculada de María es un dogma de fe, definido por Pio IX el 8 de Diciembre de 1854 en la bula "Ineffabilis": "Definimos que la doctrina que sostiene que la bienaventurada Virgen María en el primer instante de su concepción fue preservada inmune de toda mancha de pecado original. Ha sido revelada por Dios."



Cuatro años más tarde lo confirmaba en cierta manera la misma Virgen en Lourdes apareciéndose a una niña Bernardita Soubirous diciéndole: "Yo soy la Inmaculada Concepción". El pueblo cristiano profesa una singular devoción a este misterio, cuya fiesta se celebra el 8 de diciembre de cada año. La belleza de María no se limita a la ausencia de manchas y pecados sino que incluye la posesión en medida ilimitada de las virtudes y los dones divinos. Ella es la "Llena de Gracia", "La que tiene consigo al Señor", la "Bendita entre todas las mujeres". (Lc 1, 28-42).

Al hablar de la Santísima Virgen hay que ser cuidadoso cómo lo advierte Vaticano II; por una parte no exagerar a María caracteres divinos, pero tampoco no reconocerle el puesto que le corresponde al lado de su Hijo en los planes de Dios. (I 67)



Reflexión: El Hospital.

El otro día fui al hospital del Señor a hacerme una revisión de rutina y constaté que estaba enfermo, como suelen estar otras personas que se resisten a este tipo de revisión. Cuando Jesús me tomó la presión vi que estaba bajo de ternura. Al medirme la temperatura el termómetro registró 40 grados de egoísmo.

Hizo un electrocardiograma y el diagnóstico fue que necesitaba varios "bye-pases" de amor porque mis venas estaban bloqueadas y no abastecían mi corazón que lo habían vaciado. Pasé hacia ortopedia: No podía caminar al lado de mi hermano, y tampoco podía abrazarlo porque me había fracturado al tropezar con mi vanidad. También me encontraron miopía, ya que no podía ver más allá de las apariencias.

Cuando me quejé de sordera JESÚS me diagnosticó quedarme sólo en las palabras vacías de cada día.

Gracias Señor, porque las consultas son gratuitas, por tu gran misericordia.

Algo que deben hacer todas las personas, al salir de aquí, usar sólo los medicamentos que receta el evangelio.:

- Al levantarme tomaré un vaso de agradecimiento.
- Al llegar al trabajo, una cucharada sopera de buen día.
- Cada hora, un comprimido de paciencia y una copa de humildad.
- Al llegar a casa, voy a tener diariamente una inyección de amor.
- y al irme a acostar dos cápsulas de conciencia tranquila, porque hice todo lo que está a mi alcance por demostrar que con tu ayuda puedo enmendar mis errores.



La Natividad de Jesús

La tradición navideña que hemos heredado de nuestros padres, está relacionada con el establo de madera y paja que representa el Nacimiento de Jesús en Belén, acompañado de la Virgen María, San José, la mula y el buey.

En la literatura católica y secular recrea la historia del nacimiento de Jesús y vale destacar que el nacimiento como tradición, se inicia con San Francisco de Asís, quien fue el creador de los nacimientos entre 1200 y 1226.

Según indica la tradición, el santo recorría la campiña cercana a la pequeña población de Rieti en el invierno de 1223. La Navidad de ese año lo sorprendió en la ermita de Greccio y fue allí donde tuvo la inspiración de reproducir en vivo el misterio del nacimiento de Jesús. Construyó una casita de paja a modo de portal, puso un pesebre en su interior, trajo un buey y un asno de los vecinos del lugar e invitó a un pequeño grupo de gente a reproducir la escena de la adoración de los pastores. La tradición indica, que de manera milagrosa, en la escena aparecieron ángeles y se personificó el niño Jesús, la Santísima Virgen y San José..

Ahora bien, mas allá de una imagen deberíamos reflexionar sobre lo que significa el nacimiento de Jesús en nuestras vidas. Es un hecho que conmemoramos cada año desde hace muchos siglos y que es una tradición que transforma los corazones más duros. De igual manera, al dejarnos contagiar por la esencia de la navidad, cada uno experimenta el amor hacia el otro, las ganas de compartir, fraternizar, lo cual, nos lleva a replantearnos la vida con propósitos más loables.

En consecuencia, estamos llamados a valorar la natividad de Jesús desde una transformación personal que nos acerque a los significados que brotan del pesebre, procuremos abrir nuestros corazones y salir al encuentro del niño esperado, para recostarlo en el pesebre que debe ser nuestro corazón.

"Yahvé ha estado grande con nosotros y estamos alegres"

CAM4-COMLA9- Venezuela 2013

Con la participación de 4000 misioneros de todo el continente, se celebró del 26 de noviembre al 01 de diciembre del 2013 el CAM4-COMLA9 en la ciudad de Maracaibo, Estado Zulia.

Las conferencias impartidas dieron las luces para el caminar misionero de nuestra Iglesia Americana, los temas centrales fueron: **secularización y pluriculturalidad**.



En cuanto a la **secularización** recomienda este congreso “desarrollar un cambio de actitud y mentalidad en todas las estructuras humanas; una nueva mirada de las relaciones: evangelización con rostro humano, incluyendo diálogo y respeto con los gobernantes y sociedades para abogar e incidir por el desarrollo humano y en todos los ámbitos de la vida política, económica, social, cultural y ecológica. Priorizando la formación en todas las estructuras eclesiales y sociales para emprender ese espíritu del nuevo misionar”.



En cuanto a la **pluriculturalidad**, se recomienda promover la interculturalidad a través de un acercamiento respetuoso a la diversidad, que iluminada con el evangelio nos lleve a promover acciones pastorales liberadoras, descolonizadoras, con enfoque de derecho y pertinencia cultural, revitalizando mediante la liturgia inculturada la formación de agentes pastorales y así el anuncio del evangelio en comunidades excluidas, empobrecidas y marginadas”.



Pidamos a Jesucristo misionero del Padre, que nos haga cada día auténticos discípulos y misioneros suyos.

Con mucha alegría Mons. Ubaldo Santana, arzobispo de Maracaibo y presidente de este congreso anunció que Santa Cruz - Bolivia, será sede del V Congreso Americano Misionero y X COMLA (CAM5-COMLA10) en Julio de 2018.

Jesús Cuauro

Participante del CAM4- COMLA9.